
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – государственные услуги УФМС в
Тюмени, нестационарные торговые объекты и
«тайные пациенты»
Клуб экспертов Тюменской области продолжает свою работу. На этой неделе в рамках Клуба
были анонсированы интересные мероприятия с привлечением экспертов, заинтересованных
лиц и высокопоставленных чиновников, на которых обсуждались оказание государственных
услуг УФМС в Тюмени и порядок разработки и утверждения органами местного
самоуправления схем размещения нестационарных торговых объектов. Также эксперты
затронули тему «тайных пациентов», ставшую главной медицинской новостью начала апреля.

Эксперт ОНФ Александр Пересторонин анонсировал проведение рабочей встречи,
организованной департаментом потребительского рынка администрации города Тюмени
совместно с уполномоченным по защите прав предпринимателей в Тюменской области.
Мероприятие посвящено разъяснению изменений, внесенных 12.10.2015 в постановление
Правительства Тюменской области № 361-п «О порядке разработки и утверждения органами
местного самоуправления схем размещения нестационарных торговых объектов».

Также эксперты были приглашены на встречу по теме «Оказание государственных услуг УФМС
в Тюмени». Поводом к экспертному собранию послужили многочисленные жалобы на
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трудности при получении разрешения на временное проживание и иные организационные
моменты работы УФМС.

Обе встречи состоялись в минувшую пятницу, подробнее о них можно будет узнать в
следующем обзоре работы Клуба экспертов Тюменской области.

Не обошли стороной пользователи и новость из сферы тюменского здравоохранения:
внедрение во всех населенных пунктах региона института «тайных пациентов» по аналогии с
«тайными покупателями». О безусловных плюсах этой системы рассказал участник Клуба
экспертов профессор Пушкарь.

Пользователь Ольга Лейнинг высказала замечания по теме, которые, по её мнению, не мешало
бы взять на вооружение департаменту здравоохранения.


